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Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 

 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

(Non più di una per componente del Consiglio regionale – Non più di tre per Gruppo -  

una sola domanda chiara e concisa su argomento urgente e particolare rilevanza politica) 

 

 
 

OGGETTO: situazione manto stradale della sp 8, 105 e 251 (Valle Varaita e Colle dell’Agnello) in relazione 

al prossimo passaggio del Giro D’Italia 

 
Premesso che: 

 
la strada provinciale numero 8-105-251   che risale la valle Varaita, ha nel Colle dell’Agnello uno 
dei valichi internazionali del Piemonte, tra l'altro il più alto valico fra due paesi delle Alpi con i suoi 
2744 metri; inoltre la stessa può essere considerata una strada turistica, di un colle turistico, in 
quanto nel trimestre estivo genera presenze e ritorni economici sull'intera valle e sull'area del 
saluzzese, grazie al passaggio di numerosissimi cicloturisti e mototuristi. E’ proprio alla luce della 
sua spettacolarità e delle incredibili pendenze degli ultimi 10 km di ascesa al Colle dell'Agnello che 
il giorno 30 maggio si correrà su questa strada la tappa decisiva del Giro d'Italia in quella che sarà 
l’unica tappa piemontese del 2020 la Alba-Sestriere.  
 

Considerato il fatto che: 
 

il 30 maggio sarà quindi un grande momento mediatico per tutto il territorio del Piemonte che 
presenterà al pubblico internazionale tre eccellenze del nostro territorio, e alla luce del fatto che 
la regione Piemonte investe oltre € 180.000 di diritti presso la società RCS. proprietaria del giro 
d'Italia per assicurarsi detta tappa, risulta indispensabile che l'immagine ed il ritorno mediatico 
siano positivi a 360°  
 

Rilevato il fatto che: 
 

lo stato del manto stradale dall'abitato di Sampeyre fino alla borgata di Chianale (sp 105), per circa 
15 km, dove inizia l'ultima ascesa  al colle dell'Agnello si trova in uno stato pessimo, con buche e 
rotture, che aumenteranno ancora la prossima primavera dopo il disgelo e che creeranno 
problemi alla viabilità, ma soprattutto enormi difficoltà nel passaggio dei corridori della corsa rosa. 
Proprio in quest'ottica, recentemente, il comune di Casteldelfino, su iniziativa del sindaco Alberto 
Anello, ha approvato un ordine del giorno per chiedere la dismissione della strada provinciale 8 



 

cedendola all'ANAS, sull'esempio della strada statale 26 che da Chivasso raggiunge il valico del 
piccolo San Bernardo anch'esso valico turistico 

 
 
 

INTERROGA 
 
   
la Giunta Regionale per sapere che iniziative abbia assunto in vista del passaggio del prossimo Giro 
d'Italia per mettere in sicurezza la strada provinciale n 105  che sarà percorsa dallo stesso. 
 

 

 

 

Paolo Bongioanni 
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